

－ H25 年度西日本弁理士クラブ若手会新人歓迎パーティ 開催報告 －

(2013/05/21 報告：森本)

H25 年 5 月 17 日(金)に新人歓迎パーティを開催いたしました。H24 年度弁理士試験に見事合格され、晴れて実務修習を終了された新人 35 名を含む 73 名の方にお越しいただきました。会場は、毎年好評の「アーセンティア大使館」です。古代ギリシャの神殿を想わせる外観を呈し、天井の高い宴会場はヨーロッパ調のゴージャスなインテリアで統一されています。今年も来場された多くの新人の方々に、「すごい会場ですね！」とのお言葉をいただきました。

中村忠則先生による開会宣言に続いて、幹事長の稗苗秀三先生からご挨拶を賜り、西弁の意義やその重要性をわかりやすくご説明いただきました。また、計画中の研修内容についてもご説明いただきました。次に、若手会リーダーの矢野浩太郎先生をはじめ若手会運営委員から、若手会の位置づけや西弁が主催するイベント（さくら行事、春・秋の研修、旅行会、ゴルフコンペ、サマーパーティ、合格者交流会、麻雀大会）について説明いたしました。そして、前幹事長の原田洋平先生からは、弁理士になられた新人の方々への祝福のお言葉とともに乾杯のご発声を賜りました。



しばし歓談を楽しんでいた後、先輩弁理士より一言ということで、若手会を代表

し、谷村昌宏先生、土居史明先生、葛西さやか先生、服部京子先生、中川秀人先生から新人の方々へ歓迎のお言葉を頂きました。

その後、新人を代表して、南方美岐先生、熊谷仁孝先生、山本武伸先生、橋詰由子先生、井上文俊先生からご挨拶を頂きました。

パーティの最後には、若手会前リーダーの鈴木一晃先生から、来場された新人の方々にもぜひ若手会に加わっていただき、楽しく有意義な弁理士活動を満喫しましょうと激励のメッセージを頂きました。

開場から閉会までの間、西弁入会申込書を受け付けましたところ、28名の方からご提出頂き、多くの気概に満ちた仲間を迎え入れることができました。ご参加、ご協力頂いた皆様、ありがとうございました。

